

REFORMA / STAFF

Durante la sesión para aprobar la reforma que extiende la facultad de las Fuerzas Armadas para desempeñar tareas de seguridad pública, Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI en la Cámara baja, la diputada María Sánchez Escobedo y el asesor de ésta se hicieron de palabras.

Ella no se animaba a votar y Moreira se acercó a su curul. El asesor (de chaleco) le dijo que la legisladora estaba pensando su voto, que finalmente fue en abstención. Además de Sánchez, suplente de Yolanda de la Torre -quien presentó la iniciativa que partió a la oposición y luego fue premiada con un cargo en Durango- otros dos priistas se resistieron a la línea de la dirigencia: José Yunes y Sue Ellen Bernal votaron en contra.